

## **Punktspielbetrieb 2018 – Hitzeregulung im Tennisverband Sachsen-Anhalt e.V.**

Da auch in diesem Jahr wieder Tage mit heißen Temperaturen zu erwarten sind und im prallem Sonnenschein sich die sportlichen Aktivitäten nachteilig auf den menschlichen Organismus auswirken können, hat der Tennisverband Sachsen-Anhalt e.V. für die Wettkämpfe folgende Entscheidungen getroffen:

1. Alle Partien auf Verbandsebene können, wenn das Einverständnis beider Mannschaftsführer vorliegt, vorverlegt werden auf einen früheren Wettkampfbeginn (z.B. 08:00 Uhr oder 09:00 Uhr). Es können angesetzte Partien auch auf den späten Nachmittag verlegt werden. Insbesondere im Fall einer Verlegung eines Wettkampfes in die Nachmittagsstunden empfehlen wir, auf möglichst vielen Plätzen gleichzeitig zu beginnen.
2. Einer Verlegung der kompletten Begegnung auf einen anderen Tag wird ebenfalls grundsätzlich zugestimmt, sofern beide Mannschaftsführer einverstanden sind und der Nachholtermin nicht nach dem 15.07.2018 (höchste Erwachsenenspielklassen), 31.07.2018 (alle anderen Spielklassen), oder an Sperrterminen der Landesmeisterschaften liegt.
3. In beiden Fällen (Ziffer 1 und Ziffer 2) ist die Geschäftsstelle des TSA e.V. über die Verlegung rechtzeitig per Spielverlegungsformular zu informieren.
4. Die Pause zwischen dem letzten Einzel und dem Beginn der Doppel kann, wiederum das beiderseitige Einverständnis der beiden Mannschaftsführer vorausgesetzt, verlängert werden. Der Zeitpunkt für die Eintragung der Doppel gem. § 16 Abs. 4 b der Wettspielordnung des TSA e.V. bleibt jedoch bestehen.
5. Die Heimvereine tragen Sorge dafür, dass insbesondere an den bewussten Spieltagen ausreichend Getränke für die Mannschaften zur Verfügung gestellt/zum Kauf angeboten werden können. Zusätzlich bitten wir die Vereine eindringlich auf den Plätzen, auf denen Wettkämpfe ausgetragen werden, Sonnenschirme in ausreichender Anzahl zur Verfügung zu stellen.